
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

７月　母子の健康月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう 後列左から　柳原 茂 地区ＲＡ副委員長、宮本 順子 ローターアクト委員長、

　　　　　　山口 耕平 青少年奉仕委員長、伊藤 晴康 幹事
前列左から　桑高 和志 豊橋ＲＡＣ前年度会長、高橋 星耀 豊橋ＲＡＣ会長、
　　　　　　福井 敬 会長、片山 梨子 豊橋ＲＡＣ幹事

　私は50才からマラソンを始め、最初はハーフマラソ
ンに挑戦しました。距離は21.095㎞あり、始めた頃は
「フルマラソンなんてとんでもない」と思っていまし
たが、フルマラソンに挑戦した際にハーフの距離まで
来たら「あれ、もうハーフまで来たんだ」と通り過
ぎ、完走することが出来ました。ウルトラマラソンと
いう100㎞走る大会がありますが、42.195㎞時点では
参加者が意気揚々と走っていくそうです。つまり、人
間は目標が遠くにあると通過点ではあまり堪えないと
いうことではないでしょうか。今年の例会数は43回で
すが、60回例会があると自分に言い聞かせ、７割に達
して心が折れる前に１年が終わり、無理なく頑張れる
のではないかと思いました。

会長挨拶 福井 敬 会長

　次代を担う若い人達へ未来を託せる人材に育てるこ
とは、私達ロータリアンの役割だと考えます。本日は
ローターアクトの皆さんの堂々と話をする姿に注目し
て欲しいと思います。また、ローターアクターの成長
を感じるために、アクトの例会に参加していただきた
いと思います。一緒に活動することで若い人達の考え
方を学び、私達の経験を伝えることでローターアク
ター達の成長に繋がると思います。

青少年奉仕委員長挨拶 山口 耕平 青少年奉仕委員長

　本日は皆さんにお願いしたいことがあります。一つ
目に、１年に１回で良いのでローターアクトの活動に
参加してローターアクターとの交流機会を持っていた
だきたいと思います。二つ目に、会員増強にご協力を
お願いします。社会人になってから社外で新しい友人
を作ることは刺激になり、異業種交流の場に参加する
ことは多様性を経験する良い機会となると思いますの
で若手社員の顔を思い浮かべて、参加させてみたいと
思っていただければ嬉しく思います。

ローターアクト委員長挨拶 宮本 順子 ローターアクト委員長

地区ＲＡ副委員長挨拶 柳原 茂 地区ＲＡ副委員長

　今年の個人目標として、一つ目に他クラブとの交流
を図ります。現在クラブのメンバーが少なくなってい
ますが、他クラブとの連携を強固にすることでクラブ
運営を行っていきたいと思います。二つ目は会長の責
務を果たすことです。現在浜松に務めていますが、例
会へしっかり出席してクラブを盛り上げていきたいと
考えています。三つ目は最優秀クラブ賞を獲ることで
す。会長だからこそ楽しめる部分もあると思うので、
まずは楽しんでクラブに還元しながら運営していきた
いと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

ローターアクトクラブ会長挨拶 高橋 星耀 豊橋ＲＡＣ会長

　昨年度は「前進」をクラブテーマに掲げ、新会員獲
得や、他クラブの例会出席、会員同士の関係性を一歩
進めることに努めて活動していました。昨年度の活動と
して、11月の紅葉狩り例会では普門寺を見学させてい
ただきました。２月のバレンタイン例会では豊橋ＲＣの
小笠原様にケーキの作り方を教えていただきました。
また、絵本に翻訳のシールを貼り海外の子ども達に届
ける活動も行いました。５月には豊橋ＲＣと合同で表浜
の海岸清掃を実施しました。昨年度は会員同士仲良く
団結して活動することが出来ましたが、会員増強は叶
わなかったため、引き続きの課題と考えています。

前年度クラブ活動報告 桑高 和志 豊橋ＲＡＣ前年度会長

（通算3549回）例会
令和５年７月20日

ローターアクト委員会  担当

ローターアクトアワー
第 回3 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　現在豊橋ＲＡＣの会員数は６人で地区内最少のクラ
ブとなっています。是非会員増強にお力添えをお願い
いたします。また、次年度は豊橋ＲＡＣが節目となる
50周年を迎え、地区ローターアクト代表を豊橋ＲＡＣ
から輩出します。更に、この年の地区年次大会のホス
トを豊橋ＲＡＣが務めることが決まっています。提唱
クラブである豊橋ＲＣの皆さまには、今後色々とご協
力をお願いすることがあると思いますが、ご支援の程
よろしくお願いいたします。
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ニコニコBOX 山本 勘司 ニコニコ副委員長

■ＲＡＣ高橋会長、桑高前会長、片山幹事ようこそ豊橋ＲＣ
へ。発表を楽しみにしています

　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事　髙須 博久　髙山 景一　各会員
■本日、青少年奉仕委員長の挨拶をさせていただきます
　山口 耕平 青少年奉仕委員長
■本日の例会を担当させていただきます。よろしくお願いします
　宮本 順子 ローターアクト委員長
■本日、地区ローターアクト副委員長として挨拶をさせていた
だきます　   柳原 茂 地区ローターアクト副委員長

■本日、弊社社員の片山梨子が豊橋ＲＡＣ本年度幹事として出
席しております。よろしくお願いします。ロータリアンの皆
様方、是非とも優秀な御社の社員をＲＡＣへ参加させてくだ
さいませ　　大塩 啓太郎 会員

■ローターアクターの皆様、一年間元気に頑張ってください
　後藤 欣也 会員
■豊橋ＲＡＣの皆様、本日所用により例会を欠席しますが、素
晴らしい発表を楽しみにしております。また例会にも参加さ
せていただきますので、よろしくお願いいたします

　小笠原 貴洋 会員
■今週17日海の日、豊川高校にて、地区ＩＡＣ年次大会が行わ
れました。地区内19のＩＡＣから400名強、地区内ロータリ
アン、ローターアクターで100名の参加の大会となりまし
た。豊橋ＲＣからも多くご出席いただきました。祝日にも拘
わらずご出席いただいた皆様、ありがとうございました　   
大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長

■先週７月13日の国際奉仕委員長挨拶において、クラブテーマ
「和をもって貴しとなす」を「和をもってきしとなす」と読
みまちがえました。大変失礼いたしました。この場をお借り
しておわび申し上げます　　井上 泰宏 国際奉仕委員長

■本年度、福井敬会長クラブテーマの読みも意味も全く分かっ
ていなかったです。改めて『入りて学び、出でて奉仕せよ』
の心で、引き続きクラブ運営してまいります

　次回例会クラブ奉仕フォーラムの時、委員会別テーブル席を
作らせていただきます。委員会によって人数が違いますので
思ったように出来ませんが、今年度一年、同じ委員会で共に
する事で、会員の交流、親交を深めていただきたいです

　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■下谷先生ようこそＲＣへ。ソング講習会ではお世話になりま
した

　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事　神野 紀郎　渡部 茂久
　松井 和彦　佐藤 裕彦　山本 光伸　各会員
■富士山から無事帰ってきました。ただし、８合目でダウンし
ました　　冨田 佳央　荒島 一実　各会員　　　　  （順不同)

豊橋ＲＡＣ　　高橋 星耀 会長
　　　　　　　桑高 和志 前会長
　　　　　　　片山 梨子 幹事
豊橋交響楽団　音楽監督 下谷 剛嗣 氏

本日のゲスト

前年度 決算報告 桑高 和志 豊橋ＲＡＣ前年度会長

　今年度はクラブテーマに「環」を掲げさせていただ
きました。親和や対話など様々な「環」をクラブ内で
循環させて、自分の思ったことを素直に話し合えるク
ラブを目指しています。
　来年度豊橋ＲＡＣは地区代表及び地区役員を選出す
る年であり、創立50周年を迎える年でもあります。そ
の為、自クラブの強化と他クラブとの連携を強めてい
く必要があります。そこで今年度の活動目標として、
引き続き会員増強を行っていきます。また、全会員年
４回他クラブへの例会出席を行うことを目標にしま
す。更に、愛知県全体で行われている地区行事にも参
加し、平均出席率を高めていきたいと考えています。
今年は毎月第一、第三水曜日の19時半から21時にカ
リオンビルで例会を行っていますので、是非皆さまに
も例会に参加していただきたいと思います。

今年度 クラブ活動方針 高橋 星耀 豊橋ＲＡＣ会長

　現在豊橋ＲＡＣは男性会員５名、女性会員は休会１
名を含む３名の合計８名で活動しています。次年度豊
橋ＲＡＣは年次大会のホストクラブを務めると共に、
創立50周年式典を開催します。その為、次年度までに
会員数を15名に増やすという目標を掲げ、会員増強に
力を入れるために三つの取り組みを行っています。一
つ目は国内最大級のボランティアサイトである「アク
ティボ」の運用です。現在アクティボから興味を持ち
例会に参加してくれている学生さんもいるので、豊橋
ＲＡＣの良さを伝えていきたいと思います。二つ目は
ＩＡＣとの交流です。定期的にＩＡＣを例会に招待す
るなど交流の機会を作っています。三つ目は他団体と
の交流です。今年は表浜BLUE WALKとの交流会を２
回行いました。他団体と交流することで会員増強に繋
げていきたいです。この様に豊橋ＲＡＣでは会員を増
やすため、様々なことに挑戦しています。
　本日はロータリアンの皆さまにお願いがあります。
是非ＲＡＣへの企業派遣をご検討ください。ＲＡＣで
は自己成長が出来ると共に、リーダーシップを養うこ
とや、新しいことにも挑戦できます。是非、会員増強
にご協力ください。

会員増強計画発表 片山 梨子 豊橋ＲＡＣ幹事

　昨年度支出の部で誤算が大きかった部分に招待行事
があります。豊橋ＲＡＣ単独の事業から、豊橋ＲＣと
の共同事業として規模を拡大して実施したため支出が
大きくなっています。

神谷 君和   出席委員出席報告

左から
西田 元彦 会員
（Ｓ.34年7月21日生）

中根 研一 会員
（Ｓ.48年7月14日生）

植村 忠慶 会員
（Ｓ.46年7月22日生）

当日出席者　67名
総会員数 111名

計算会員数　93名中26名欠席
出席率  72.04%

例会予定

７月27日（木）クラブ・フォーラム「クラブ奉仕」（昼例会）
８月３日（木）出席率向上について

誕生祝い

ソングリーダー 山本 光伸 会員／豊橋ＲＡＣ歌

「われは海の子」
「ローターアクトの歌」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．７月17日にＩＡＣ年次大会が豊川高校にて開催さ
れました。
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